



Apoyo a nuestras comunidades Diciembre 2022



Aptiv Parral realizó un donativo de un equipo de atención médica contra el Covid a la Cruz Roja Mexicana con valor de alrededor de \$50,000.00 pesos con el objetivo de brindar un mejor servicio a la comunidad parralense y comunidades cercanas.



Aptiv Los Mochis comprometido con el planeta, realizó un donativo de 25 árboles de la región a sus colaboradores, quienes habrán de sembrarlos en sus casas y cuidarlos para crear un entorno más verde.



Soñando en grande y haciendo las cosas realidad Aptiv Guadalupe contribuyó a la reducción de monóxido de carbono de su entorno a través de la siembra de 650 árboles en su planta, comunidad cercanas y viviendas de los trabajadores.



Inspirando a los demás con acciones, Aptiv Río Bravo 1 impartió pláticas sobre ingeniería y tecnología a 48 niñas de la Escuela Secundaria Técnica 90 en Ciudad Juárez.



Aptiv Guadalupe realizó un evento en el Consejo de Ciencia, Tecnología e Innovación para desarrollar el interés por la tecnología y la ciencia en niños de escasos recursos.



Aptiv Zacatecas 1 donó 250 árboles a sus colaboradores para hacer su entorno más ecológico y a su vez contribuir a la meta global de Aptiv de ser una empresa carbono neutral para el 2040.